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Ratsherr Dr. Kirchhefer stellt Fragen zum Klimaschutzkonzept. Dieses wurde vor drei 
Jahren beschlossen. Im Beschluss wurde eine dreijährliche Evaluation des Konzeptes 
beschlossen. Wann wird ein entsprechender neuer Beschluss vorgelegt? 
In den Ausschüssen sollte regelmäßig über die Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes 
berichtet werden. Ist das passiert? Wann wurde berichtet? 
Mit dem Konzept wurde die jährliche Einberufung des Klimarates beschlossen? Wurde 
dieser einberufen? Mit welchen Ergebnissen? 
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